

Männerchor ehrt treue Sänger

Präsident Otto Seiz empfing am vergangenen Freitag 35 Sänger, Dirigent Fabian Bucher sowie Ehrenmitglieder zur 79. Generalversammlung des Männerchors Pfäffikon am Etzel.

Mit einem Begrüssungsapéro sowie anschliessendem Nachtessen, welches das Prädikat «spitze» verdient, konnte Präsident Otto Seiz am vergangenen Freitag 35 gut gelaunte Sänger, Dirigent Fabian Bucher sowie Ehrenmitglieder zur 79. Generalversammlung des Männerchors Pfäffikon am Etzel empfangen.

Der Rückblick des Präsidenten liess die Schwerpunkte des inklusive Proben 46 Aktivitäten umfassenden Jahresprogramms 2016 nochmals Revue passieren. Nebst vielen Auftritten stehen dabei die unvergessliche Aufführung von «Ein tierischer Abend», die gesangliche Untermauerung des Gottesdiensts in der Klosterkirche Einsiedeln sowie der Flashmob-Auftritt am Herbstmarkt Freyebach heraus.

Zufrieden zeigten sich die Sänger auch über den reibungslosen Jahresverlauf und den grossen Erfolg in allen Belangen. So konnte Kassier Bernhard Fankhauser auch eine erfreuliche Jahresrechnung vorlegen, die von den Revisoren Josef Meier und Hanspeter Wild geprüft und vom Chor einstimmig angenommen wurde.

Stillstand gleich Rückschritt

Dass ein Rückschritt nicht eintrifft, dafür sorgt der engagierte und langjährige Dirigent Fabian Bucher, der für dieses Jahr wiederum ein äusserst interessantes und anspruchsvolles Gesangsprogramm zusammengestellt hat, das mit der Beteiligung am Nordbündner Gesangsfest in Maienfeld/Jennis sowie dem Konzert mit dem Kinder- und Jugendchor Feusisberg die Jahreshöhepunkte findet. Mit zusätzlichen Registerproben während des Jahres soll auch der sängerische Fortschritt angestrebt werden.

Änderung im Vorstand

Nach 20 Jahren als Chef der Unterhaltungskommission trat Karl Abegg von

seinem Amt zurück und übergab die Geschicke für dieses Ressort in neue Hände. Sein engagiertes und langjähriges Wirken für den Chor sowie die vielen von ihm erstellten und organisierten interessanten Sommerprogramme wurden mit grossem Applaus gewürdigt und verdankt. Neu in seine Fussstapfen treten wird Hanspeter Wild, der bis anhin als Rechnungsrevisor und Unterhaltungskommissionsmitglied amtierte und vom Chor einstimmig zum Nachfolger und somit auch zum neuen Vorstandsmitglied gewählt wurde.

Als neues Unterhaltungskommissionsmitglied rückt Armin Kohler nach. Auch er wurde einstimmig in dieses Amt gewählt. Im Bereich Spezialaufgabe Appellbuchführung

ergab sich ebenfalls eine Rochade. So übergab Rato Möhr sein Amt als Appellbuchführer, das er über zehn Jahre pflichtbewusst ausgeführt hatte, an Ruedi Magri weiter. Für den freigewordenen Revisorenposten konnte mit Werner Büchi Ersatz gefunden werden. Er wird zukünftig mit Josef Meier (bisher) die Aufgaben des Rechnungsrevisors übernehmen.

Besondere Ehrungen

Eine besondere Ehrung durch die Versammlung durften zwei langjährige Mitglieder für ihre 25-jährige Mitgliedschaft im Chor entgegennehmen. So wurden Marcel Lagler und Guido Späni zu Ehrenmitgliedern ernannt. Wie immer an der Generalversammlung wurden auch die fleissigsten Sänger – mit

maximal fünf Probeabsenzen – ausgezeichnet. Es konnten 15 Sänger die Würdigung in Form eines Glases Honig entgegennehmen.

Erfolg betreffend Neuzuzüge

Auch bezüglich Neuzugängen konnte ein toller Erfolg verbucht werden: So konnten mit Werner Büchi, Emil Diethelm und Armin Kohler drei neue Sänger gewonnen werden. Im Gegenzug sind jedoch auch Abgänge, sei dies altershalber oder aus gesundheitlichen beziehungsweise beruflichen Gründen, zu verzeichnen. Bei gemütlichem Beisammensein, Wein und Gesang klang eine wiederum interessante und engagierte Generalversammlung erfolgreich aus.

Männerchor Pfäffikon am Etzel



Präsident Otto Seiz übergibt den beiden neuen Ehrenmitgliedern Guido Späni und Marcel Lagler (v. r.) die Ehrentafel und einen guten Tropfen Wein.